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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 21 DICEMBRE 2020 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta” convocato in videoconferenza. 
L’indirizzo web presso il quale è impostata la “riunione” è: 
http://comunetorino.webex.com/meet/circoscrizione1, alla presenza del Presidente Guerrini e 
dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto    

ARRIGOTTI Vittorio GRITTI Ilaria SANNA Alessio    

AVERNA Eleonora MACAGNO Igino SANTANGELO Enrico    

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia    

BALENA Davide NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni    

BENEDETTI Paolo PASCALE Giuseppe TAGLIAFERRI Federico    

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella VALLINI Walter    

CATANZARO Angelo PONTE Thomas     

  

             
E quindi in totale, con il  Presidente n. 24  Consiglieri presenti. 
Risulta assente la Consigliera Pensi. 
Con l'assistenza del Segretario Enrica CURLETTI 
ha adottato in  
 

o SEDUTA PUBBLICA 

 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno:

 
INTERPELLANZA EX ART 45 AVENTE PER OGGETTO: STATO DELL’ARTE DELLE INSTALLAZIONI 

SEMAFORICHE PER LA MESSA IN SICUREZZA PASSAGGI PEDONALI A RISCHIO. 

 



 

N. doc. 94 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 

Centro-Crocetta 
 

INTERPELLANZA EX ART 45 AVENTE PER OGGETTO: STATO DELL’ARTE 

DELLE INSTALLAZIONI SEMAFORICHE PER LA MESSA IN SICUREZZA 

PASSAGGI PEDONALI A RISCHIO. 

 

Premesso che  

- A ottobre 2018 la presente amministrazione decentrata aveva presentato un ordine del giorno 

relativo alla possibilità di installazioni semaforiche ad hoc per alcune aree di particolare 

criticità del nostro territorio 

- Come già rilevato allora e in una successiva commissione con assessore e rappresentanti di 

Iren, i numeri dell’incidentalità stradale che vedono coinvolti i pedoni hanno visto un notevole 

aumento  

- Secondo l’art. 36 del Codice della Strada, il Piano Urbano del Traffico (PUT) ha come ulteriore 

obiettivo il conseguimento di migliori condizioni della circolazione e della sicurezza stradale  

 

Dato che:  

- la nostra Circoscrizione durante questi anni ha continuato a sollecitare l’amministrazione su 

alcune aree in cui il passaggio pedonale, specialmente notturno, avviene con non pochi rischi e 

scarsa visibilità da parte degli automobilisti 

- diverse sono le tipologie di azioni svolte dalle varie amministrazioni al fine di mettere in 

sicurezza il traffico veicolare ma soprattutto il passaggio dei soggetti deboli che usufruiscono 

della strada negli appositi spazi visualizzati da cartellonistica e segnaletica orizzontale, non da 

ultimo, i dispositivi finalizzati a visualizzare il tempo residuo di accensione delle luci 

(denominati countdown – Decreto 27 aprile 2017 Ministero dei Trasporti e Infrastrutture) 

- tra le varie attrezzature per il controllo del traffico a cui si era pensato e più volte sollecitato 

l’assessorato esistono i sistemi SLP, nati per rendere più sicuri i passaggi pedonali 

segnalandone la presenza mediante proiettori semaforici a led certificati e retro-illuminati 

 

Esempio di illuminatori a led SLP  

Si interpella la sindaca e l’assessore competente a: 

- capire se lo stato di avanzamento di tale progettualità abbia in due avuto un punto di approdo o 

se l’assessorato abbia pensato ad altre soluzioni da discutere anche in collaborazione con la 

Circoscrizione 

- se sia possibile quindi approfondire le eventuali installazioni nelle aree già segnalate come 

maggiormente a rischio per l’incolumità dei pedoni nel precedente documento di ottobre 2018 



(Corso Cairoli, intersezione con via dei Mille, Corso Re Umberto, intersezione con via Legnano, 

Corso Duca degli Abruzzi, intersezione via Vespucci, Via Torricelli, intersezione con Corso 

Galileo Ferraris, Corso Rosselli, intersezione fronte ingresso Pronto Soccorso Ospedale 

Mauriziano e intersezione con via Cassini 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri  Averna, Sanna, Ponte, Balena. 

 

 
IL  PRESIDENTE 

 

Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza  mediante appello nominale 

 

AMBROGIO Paola Favorevole 

ARRIGOTTI Vittorio Favorevole 

AVERNA Eleonora Favorevole 

BADINI CONFALONIERI Alfonso Non voto 

BALENA Davide Favorevole 

BENEDETTI Paolo Favorevole 

CASTIGLIONE Dorotea Favorevole 

CATANZARO Angelo Favorevole 

GAMBA Serena Favorevole 

GRITTI Ilaria Favorevole 

GUERRINI Massimo Favorevole 

MACAGNO Igino Favorevole 

MARTINEZ Francesco Favorevole 

NICOLA Francesca Favorevole 

PASCALE Giuseppe Favorevole 

POGGIO Graziella Favorevole 

PONTE Thomas Favorevole 

RE Alberto Favorevole 

SANNA Alessio Favorevole 

SANTANGELO Enrico Favorevole 

SANTIANGELI Amalia Favorevole 

STRANIERO Giovanni Favorevole 

TAGLIAFERRI Federico Favorevole 

VALLINI Walter Fuori aula 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 

 

Dichiara di non partecipare alla votazione il Consigliere Badini Confalonieri. 

 

Non risponde all’appello nominale (fuori aula) il Consigliere Vallini. 

 

 

 

PRESENTI E VOTANTI:                                                    N. 22 



VOTI FAVOREVOLI:                N. 22 

  
Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DELIBERA 

 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45)  avente ad oggetto: “STATO DELL’ARTE DELLE INSTALLAZIONI 

SEMAFORICHE PER LA MESSA IN SICUREZZA PASSAGGI PEDONALI A RISCHIO”. 

 

 


